

IMPACT NEWS

APRIL



f @GlobalOne80

WWW.GLOBALONE80.ORG



OSEAS 4:6

"Mi pueblo fue destruido porque le faltó conocimiento."



CÓMO LA FALTA DE CONOCIMIENTO DEL EVANGELIO PUEDE DESTRUIR UNA NACIÓN

La historia y la Escritura nos muestran que la salud espiritual de una nación impacta directamente su estabilidad y prosperidad. Cuando el Evangelio está ausente o es ignorado, las sociedades se desmoronan bajo el peso de la decadencia moral, la injusticia y la desesperanza. Las palabras de Oseas son un recordatorio solemne de que la ignorancia de la verdad de Dios conduce a la destrucción. Es crucial reconocer el poder transformador del Evangelio y su papel en la reconstrucción de vidas, comunidades y naciones.

Las Consecuencias de Ignorar la Verdad de Dios

Cuando una nación carece del conocimiento del Evangelio, pierde su brújula moral. Los principios bíblicos—justicia, misericordia y humildad—son el fundamento de una sociedad próspera (Miqueas 6:8). Sin ellos, el egoísmo y la corrupción arraigan, causando sistemas rotos, comunidades fracturadas y sufrimiento. Las familias se destruyen, la desigualdad crece y la desesperanza se expande. Proverbios 29:18 nos advierte: "Donde no hay visión, el pueblo se extravía." Esta visión proviene de la Palabra de Dios, que proporciona guía y propósito.

El Evangelio: Un Faro de Esperanza

El Evangelio no es solo un mensaje de salvación; es una guía para vivir en armonía con Dios y con los demás. Jesús proclamó: "Yo soy la luz del mundo" (Juan 8:12), ofreciendo orientación para navegar en la oscuridad del pecado y la desesperación. Cuando el Evangelio es abrazado, las vidas son transformadas. Las familias se restauran, se persigue la justicia y las comunidades se unen. Brinda esperanza a los oprimidos, fuerza a los cansados y paz en medio del caos.

El Papel de los Misioneros en Proclamar el Evangelio

Los misioneros están en la primera línea para abordar la ignorancia espiritual. Al compartir el mensaje de Jesucristo, llevan luz a lugares oscurecidos por las tinieblas. Más allá de predicar, modelan una vida centrada en el Evangelio a través de actos de compasión y servicio. Ya sea construyendo escuelas, proporcionando atención médica o abogando por la justicia, los misioneros reflejan el amor de Cristo e inspiran a otros a seguirlo.

Cómo el Evangelio Reconstruye Naciones

Las naciones que abrazan el Evangelio experimentan renovación en todos los niveles. Los principios bíblicos promueven la paz, la integridad y la equidad, fomentando una cultura donde las personas pueden prosperar. Los líderes influenciados por el Evangelio gobiernan con sabiduría y humildad, priorizando el bienestar de su gente. La historia demuestra que los avivamientos han provocado cambios sociales, desde la abolición de la esclavitud hasta la creación de escuelas y hospitales.

Comprometámonos a difundir el poder transformador del Evangelio en las naciones que más lo necesitan. Apoyar a los misioneros es una de las maneras más efectivas de llevar esta luz a los rincones más oscuros del mundo. Puedos contribuir a las misiones visitando GlobalOnedo.org para conocer a nuestros misioneros y sus proyectos. Tu apoyo—ya sea a través de oración, aliento o donaciones—puede ayudar a llevar el Evangelio a quienes aún no lo han escuchado. Juntos, podemos garantizar que las naciones se construyan sobre el fundamento sólido de la verdad de Dios.

ACTUALIZACIONES

ANDY MIRANDA

Movilizador Latino





ACTUALIZACIONES DEL MINISTERIO:

· Para la gloria de Dios he avanzado en para la gioria de Dios rie avarizado en alianzas para poder ser efectivo e. La movilización misionera en Venezuela. Pude conseguir el certificado de vacunación internacional de la fiebre amarilla, un requisito indispensable para la solicitud de visa para el viaje a Guinea Ecuatorial. Comencé estudios en una Licenciatura en Traducción e Interpretación (será de provecho para mí formación como traductor bíblico).

NECESIDADES FINANCIERAS DEL MINISTERIO:

Conseguir los 5.000 dólares para el viaje a Guinea Ecuatorial. Conseguir 60 personas que me ofrenden 10 dólares mensuales como sustento

NECESIDADES PERSONALES/ESPIRITUALES:

Por mentores que me guíen en el servicio de la misión de Dios. Por comenzar estudios teológicos y de idiomas bíblicos

CLAUDIO CÉSPEDES

Movilizador Latino



ACTUALIZACIONES DEL MINISTERIO:

• Estaremos viajando en febrero y marzo a la ciudad de Iquitos, estaremos predicando el evangelio en un campamento de niños y adolescentes, también estaremos mentoreando de manera práctica a 2 iglesias en evangelismo y discipulado, ya para los siguientes meses también vamos a estar entrenando a otras iglesias e instituciones de país.

NECESIDADES FINANCIERAS DEL MINISTERIO:

• Estamos orando por lo que vamos a necesitar para los viajes. También necesitamos levantar sustento para los estudios de nuestros 3 hijos (home school)

NECESIDADES PERSONALES/ESPIRITUALES:

 Por fortaleza de Dios, sabiduría para conducirnos en esta tierra. Por salud de Grace (artrosis) y la mía (Dolores en la condida) espalda).

NECESIDADES

 Necesidad Constante: Necesita-mos recaudar \$6,000 al mes para las operaciones de nuestro ministerio. Ayúdenos a orar y a conectarnos con iglesias, individuos, organizaciones y negocios que podrían proveer algún apoyo financiero para esta necesidad.

Para más información:

Info@GlobalOne80.org (720) 592-5964

Dirección de Correo:

PO Box 51675 MESA, AZ 85208-0084